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.На днях. з а ш е л в пар
тийное бюро .партгрупорг 
второй б р и г а д ы Д е м и н 

' (он ' р а б о т а е т с т а л е в а р о м 
.на тридцать третьей мар
теновской, печи) . Стал 
р а с с к а з ы в а т ь , что комму
нисты бригады близко к 
сердцу - приняли известие 
о' с о з ы в е XXIV съезда 
К П С С и что не раз уже 
заходил в бригаде разго 
вор о том, к а к организо
вать социалистическое 
соревнование в честь этр-

"го события. И вот, мол, 
к какому пришли реше
нию, на чем останови
лись: к а ж д ы й , агрегат 
д о л ж е н бороться за по
четное' право носить имя 
XXIV сьезда партии. С 
этой инициативой, про-

' д о л ж а л партгрупорг , вы
ступит коллектив , в кото
ром он работает . (Эти 
о б я з а т е л ь с т в а публику
ются на .первой страни-
де . • Ред-J . С т а л е в а р ы 
' смежных 'бригад 33-й пе
чи Козлов , П а с е к а и Зай
цев п о д д е р ж а л и начина
ние, и д а ж е предвари
тельна обсужден один из 
Пунктов, а именно: вы
дать к съезду дополни
тельно К плану пять ты
сяч тонн стали. 

Я ответил партгрупор
гу: «Обдумайте еще раз 
все детали и обсудите этр 
предложение на сменно--
встречном собрании» . 

Не только бригада , в 
которой работает Д е м и н , 
но и коллектив всего це>-
ха одобрительно отнесся 
к идее бороться з а почет
ное звание : «Агрегат име
ни XXIV съезда К П С С » . 
Так , по, сути д е л а , возг 
никло у нас социалисти
ческое соревнование по 
достойной встрече съезда 
партии. Говорю об этом 
с такими подробностями, 
потому, что в этом ф а к т е 
отчетливо проявляется 
возросшая активность 
коммунистов нашего це

ха, которые стали по-на
с т о я щ е м у о щ у щ а т ь себя 
х о з я е в а м и положения . 
Они хорошо понимают, 
что сила убеждения за
ключается в личном при
мере, в том, что и как 
д е л а е ш ь сам . ' Именно 
поэтому 33-я печь яви
л а с ь инициатором социа-

НАВСТРЕЧУ 

ПАРТИИ 
диетического соревнова
н и я , по достойной встре
че очередного с ъ е з д а пар
тии. А быть инициатором 
нелегко. К а к говорится, 
«взялся з а гуж, не гово
ри, что не д ю ж » . Врё*мя, 
конечно, покажет , каких 
результатов добьется 
коллектив этой печи. 

Судя по тому, как ра
ботает он сейчас (а ра 
ботает коллектив хоро
шо, за семь месяцев свы
ше семи тысяч тонн ста
ли сверх плана выплави
ла печь) , Можно с к а з а т ь 
— нелегко будет обо
гнать с т а л е в а р о в этой пе
чи. Не з лидерстве глав
ный смысл социалисти
ческого соревнования , а 
в том, что з а х в а т ы в а е т 
оно весь коллектив , за
ставляет р а б о т а т ь луч
ше, з а с т а в л я е т д у м а т ь . 
П а р т и й н а я группа треть
ей бригады, где партгруп
оргом Сорокин, призва
ла , например , весь кол
лектив цеха бороться за 
то. чтобы увеличить 
стойкость агрегата в два 
раза по сравнению с 

тем , что есть сейчас, ис
к а т ь средства , которые 

. помогут добиться жеЛае> 
МОЕО. 

• Все это з а с т а в л я е т ад
министрацию и общест
венные организации цеха 
действовать энергичнее, 
деловитее . В настоящее 
время вся работа руко
водства цеха п р е л о м л я 
ется через призму де
кабрьского (1969 года)и 
июльского П л е н у м о в Ц К 
К П С С , н а п р а в л е н а на до
стойную встречу съезда 
партии. М ы п р о д у м а л и и 
обсудили целый р я д ме
роприятий, они помогут 
н а м справиться с теми за
д а ч а м и , которые считаем 
главными, выполнение ко
торых обеспечит н а м же
л а е м ы й уровень произ
водства , что, стало быть, 
явится нашим д е л о в ы м 
откликом на решения 
пленумов. М ы считаем, 
что освоение большого 
кислорода в связи с пу
ском второй очереди кис
лородного з а в о д а , увели
чение стойкости печи, 
улучшение качества ста
ли, снижение трудовых и 
м а т е р и а л ь н ы х затрат, 
улучшение • трудовой и 
технологической дисцип
лины — все это к а к р а з 
то, что необходимо сей
час д л я успешной работы. 
В целом задачи эти не 
новы, но они стоят перед 
нами, потому что не ре
шены окончательно. Я не 
стану перечислять запла
нированные мероприя
тия, нужные д л я реше
ния этих з а д а ч . Одно хо
чу с к а з а т ь — нам н а д о , 
их выполнять и мы их 
выполним. сИ-о И будет 
трудовой подарок кол
лектива первого марте
новского п р е д с т о я щ е м у 
съезду партии. 

И. С А В И Н О В , 
секретарь партбюро 
первого мартеновско

го цеха. 

Н. РОДИОНОВ, 
аппаратчик КХП. 

На конкурс «200 миллионов» 

Стихи про Магнитку 
Город розового неба, 
Город солнечных людей 
Мне дороже корки Хлеба, 
милой женщины милей. 
Что-то есть в тебе такое, 
что дает тебе и мне 
ощущение героя 
в героической стране. 

То ли. слава тех, кто строил 
город у Магнит-горы, 
то ли тех, чей глаз от крови 
чуть не лопнул у жары. 
Я не знаю, где причина 
Светлой гордости моей 
быть родной Магнитки сыном, 
братом солнечных людей. 

В этим году успеш
но несет трудовую вах
ту коллектив четвертой 
мартеновской п е ч и , в ы 
давший тысячи тонн 
сверхпланового метал
ла. А бригаде, руково
димой с т а л е в а р о м 
Н. Д. Аверьяновым, по 
итогам Всесоюзного со
ревнования присужде
но первенство за пер
вое п о л у г о д и е этого го 
д а . 

НА СНИМКЕ: ста
левар Н. Д. Аверьяжж 

Фото Н. Несгеренко. 

РЕПОРТАЖ 

На пороге трудовой жизни 
Около шестой комнаты 

отдела к а д р о в металлур
гического комбината осо
бенно многолюдно. З д е с ь 
идет прием молодых спе
циалистов на работу. Мо
лодые инженеры и техни
ки вступают на порог но
вой жизни . Теперь им 
предстоит теоретические 
знания , • полученные в 
учебных заведениях , при
менять в практических 
делах . 

В л а д и м и р Степук при
ехал из Гомеля . Он — 
инженер путей сообще
ния. Учился в Белорус
ском институте инжене
ров ж е л е з н о д о р о ж н о г о 
транспорта . , П р а к т и к у 
проходил в Гомеле, Риге , 
но при распределении вы
брал Магнитогорск . Ж е 
лание увидеть гигант чер
ной металлургии своими 
г л а з а м и привело его сю
да . В л а д и м р полон стрем
ления работать на комби
нате. Его п о р а ж а е т раз 
м а х ж е л е з н о д о р о ж н о г о 

транспорта М М К -
Д м и т р и я Ястреба т о ж е 

привлекла л е г е н д а р н а я 
Магнитка . К а к отлично 
окончившему Ж д а н о в -
ский металлургический 
институт, ему предоста
вили возможность выбо
ра: Ж д а н о в , Череповец, 
З а п о р о ж ь е , Новокузнецк , 
Магнитогорск . Ж д а н о в 
был знаком Д м и т р и ю . В 
этом городе он учился, 
проходил производствен
ную практику . Практико
вался он и на Череповец
ком металлургическом за-, 
воде. Но д у ш а ж а ж д а л а 
большего . Он был наслы
шан о Магнитогорском 
комбинате , i 

— Я знал , что Магнит
ка — кузница кадров . — 
Н о самому хотелось 
пройти передовую школу 
труда , поэтому я изъявил 
ж е л а н и е р а б о т а т ь здесь, 
— р а с с к а з ы в а е т Д . Яст
реб. 

Старший инженер груп
пы И Т Р отдела к а д р о в 

комбинат* по трудо
устройству молодых спе
циалистов Валентина Ти
м о ф е е в н а Крекотень да 
ет ему направление в 
один из листопрокатных 
цехов. 

В кабинет один з а од
ним входят молодые ин
ж е н е р ы , техники. Очень 
довольны н а п р а в л е н и е м 
выпускницы Кировского 
авиационного техникума 
Галина Е ф р е м о в а , Л ю 
бовь Обухова . Они будут 
р а б о т а т ь в информацион
но-вычислительном цен
тре. Ремонт электронно-
вычислительных машин 
— их с п е ц и а л и з а ц и я . Д е 
вушек обеспечили жилой 
площадью, о к а з а л и им 
м а т е р и а л ь н у ю помощь. 

Внимательно выслуши
вает молодых специали
стов Валентина Тимофе
евна: Всем хочется вы
б р а т ь цех по душе , и она 
в этом хорошо помогает , 
советует. 

У Владимира Кудель-

кина средне-техническое 
образование. Специаль
ность, которую он полу
чил в У р а л ь с к о м поли
техническом техникуме, 

техник-технолог поко-
вочно-штамповочного про
изводства . Конечно ж е 
ему подойдет кузнечно-
прессовый цех. И идет 
уже парень знакомиться 
с местом будущей рабо
ты. 

Выпускники Магнито
горского индустриально
го техникума чувствуют 
себя хозяевами . И м зна
комы все цехи комбината . 

— Хочу р а б о т а т ь в до
менном, — говорит Алек
сандр К у в а е в . 

И просьбу парня вы
полняют. 

Необычайно велик в 
эти дни приток на метал
лургический комбинат 
молодых специалистов . 
Только за последние д в а 
месяца их поступило око
ло 200 человек. 

С. РУХМАЛЕВ. 

УЧЕБА МЕТАЛЛУРГОВ 

ОГЛЯНУТЬСЯ НЕ УСПЕЕМ... 
Д о первого сентября 

осталось уже совсем немно
го времени, а в школах ра
бочей молодежи все еще 
только ждут, когда же, на
конец, к ним хлынет поток 
желающих учиться. Да, 
именно поток, потому что 
пока списки тех, кто сдал 
все необходимые докумен
ты и зачислен в учащиеся, 
весьма и весьма короткие. 
И это в то время, когда на 
нашем комбинате трудится 
столько молодых рабочих, 
не имеющих среднего обра
зования, что ими можно 
было бы запс-лнить клзесы 
всех магнитогорских школ 
вечернего обучения. 

В ШРМ № 11 — базовой 
школе горного управления 
поступивших на учебу гор
няков пока буквально по 
пальцам можно пересчи
тать. 

Это свидетельствует о 
том, что плохо работали в 
цехах комиссии по работе с 
молодыми рабочими, пря
мой обязанностью которых 
является обеспечение на
бора в вечерние школы. Эти 
комиссии задолго до нача
ла учебного года должны 
были представить списки 
тех, кто твердо решил 
пойти учиться. А для того, 
чтобы составить такие спи
ски, нужно было побеседо
вать с людьми, убедить 
сомневающихся-

Но коль скоро такая ра
бота не была проведена, на
до сейчас исправлять допу
щенные ошибки, как это де
лают в том же горном 
управлении. Здесь «удари
ли в набат», за обеспечение 
выполнения плана набора в 
ШРМ взялись и админист
рация, и рудком, и партком, 
и комитет комсомола. По
явились у горняков и ак
куратно заполняются «Эк
раны» набора. При комите
те комсомола создана спе
циальная комиссия, партий
ный комитет одно из своих 
заседаний специально по

святил этому вопросу. Сло
вом, началась, наконец, на
стоящая работа. И сдвиги 
уже налицо. Секретарь ко
митета комсомола заверя
ет, что план набора по 
у п р а в л е н и ю будет выпол
нен. Что ж, лучше позже, 
чем никогда. 

А вот в таких цехах, как 
цех механизации, металло-
посуды, где работает много 
молодежи, оснований для 
уверенности в выполне 1 

нин плана набора пока, к 
сожалению, не обнару
живается. В цехе* механиза
ции, скажем, мастера со
ставили списки тех, кто дол
жен пойти учиться, но 
за направлениями рабочие 
почему-то не спешат: на 
6 августа взяли направле
ния только 10 человек. А 
из практики известно, что 
из числа тех, кто берет на
правления, далеко не все 
доходят до школы. Кон
троль ж е , за тем, чтобы 
каждый рабочий с направ
лением оказался в списках 
учащихся, в цехе пока не 
налажен. 

В цехе металлопосуды opv-
ганизацией набора в школы 
занимаются все начальники 
участков и лично сам на
чальник цеха, но много ли 
может уделить внимания 
этому вопросу начальник 
цеха? Комиссия не созда
на, и работа по сути дела 
идет вслепую. 

До 1 сентября осталось 
совсем немного, поэтому не
обходимо всюду, во ' всех 
цехах, не откладывая ни на 
день, форсировать работу 
по выполнению плана набо
ра в школы рабочей молоде
жи. 

Рейдовая бригада «Маг
нитогорского металла»: 

В. СМЕЮЩЕВ, секре
тарь комитета комсомо
ла, комбината, В. КАН
ДАЛОВ, инженер отде
ла кадров по вечерне
му и заочному обуче
нию, Ю. САШИН. 
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